
Ata 03/2021 -  3ª Reunião Ordinária do Colegiado de Campus 2021

Ata número 03/2021 da terceira reunião ordinária/2021 do Colegiado de
Campus do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha —
Campus Panambi. Aos vinte e oito dias do mês de outubro do ano dois mil e
vinte e um, às 13 horas e 30 minutos, via Google Meet, reuniram-se para a
terceira reunião ordinária de 2021, sob a presidência do Diretor Geral do
Instituto Federal Farroupilha – Campus Panambi, Diretor Geral Professor
Doutor Jorge Alberto Lago Fonseca, os membros: Volnei Luiz Meneghetti,
representante dos Coordenadores de Curso de Graduação; Alessandro Callai
Bazzan, Larissa de Lima Alves, Thiago da Silva Weingartner, representantes do
segmento Docente; Claudia Borges de Oliveira Litz, Cesar Carlos Steinhorst,
Marcelo Vielmo Afonso, representantes dos Técnicos Administrativos em
Educação; Deive Gonçalves Chafado, representante discente e Ione Sauer,
representante do Setor Público- Secretaria Municipal de Educação e Cultura de
Panambi. Os conselheiros foram convocados pelo ofício n° 003/2021 —
Colegiado de Campus/IFFarroupilha - Campus Panambi, de 24 de outubro de
2021, com a seguinte pauta: Posse dos novos membros do Colegiado do
Campus do IFFarroupilha – Panambi e Análise das solicitações de autorização
para realização de atividades presenciais no Campus do IFFarroupilha –
Panambi. O Presidente do Colegiado, Diretor Jorge Alberto Lago Fonseca
iniciou a sessão cumprimentando a todos e agradecendo a presença dos
conselheiros, falando que essa era a terceira reunião de Colegiado de Campus
de 2021 e na sequência falou que a reunião terá duas pautas, no primeiro
momento será a posse do novo Colegiado e no segundo momento a análise
dos pedidos de atividades práticas de acordo com a Instrução Normativa (IN)
26. O Diretor Jorge informou que o prof. Alessandro só ficará no primeiro
momento e depois no segundo momento ele irá se retirar devido a ter aula e
também por ele ser solicitante de aula prática ele não votaria nessa situação.
Prof. Alessandro diz que não vê impedimento por ter feito a solicitação de aulas
práticas porque a professora Larissa fez a mesma solicitação, mas por fazer
parte do CIE local que fez avaliação de todos os pedidos de aulas práticas não
participará da votação. Diretor Jorge pediu se todos receberam a Portaria que
veio da Reitoria da constituição dos membros de Colegiado de Campus.
Explicou a composição do Colegiado e agradeceu pelos membros terem se
colocado à disposição e eleitos por seus pares para constituírem o Colegiado.
Na sequência ele leu a constituição do Colegiado: Jorge Alberto Lago Fonseca
- Diretor Geral - Membro nato – Presidente; Ana Lúcia Moreira Mohr –
Secretária; Representante dos Coordenadores de Curso de Graduação Volnei
Luiz Meneghetti; Representantes Docentes: Alessandro Callai Bazzan,
Membro titular; Larissa de Lima Alves - Membro suplente; Thiago da Silva
Weingartner - Membro suplente; Representantes dos Técnicos Administrativos
em Educação: Claudia Borges de Oliveira Litz - Membro titular; Cesar Carlos
Steinhorst - Membro suplente; Marcelo Vielmo Afonso - Membro suplente;
Representantes Discentes: Gabriel Morche da Silva - Membro titular; Deive
Gonçalves Chafado - Membro suplente; Representantes da sociedade civil:
Ione Sauer - Membro tittular - Representante do Setor Público - SMEC de



Panambi ; Angela Bresolin - Membro suplente - Representante do Setor
Público - SMEC de Panambi; Telmo Dutra de Freitas - Membro titular -
Representante de Entidade Patronal - Sindicato Rural de Panambi; Antônio
Pereira da Costa - Membro suplente - Representante de Entidade Patronal
Sindicato Rural de Panambi; Olívio Dilceu da Silva Oliveira - Membro titular -
Representante de Entidade dos Trabalhadores - Sindicato dos Metalúrgicos de
Panambi; Silvano Policena dos Santos - Membro suplente - Representante de
Entidade dos Trabalhadores - Sindicato dos Metalúrgicos de Panambi. Marcelo
pergunta se a Resolução foi alterada porque a mesma diz que deverá ter 3
titulares e três suplentes. Professora Larissa diz que na Resolução consta no
Art. 4° que o Colegiado de Campus, em consonância ao exposto no Art. 91 do
Regimento Geral do IFFar, terá como membros: dois representantes do corpo
docente e igual número de suplentes, eleitos pelos seus pares, um
representante dos coordenadores de curso de graduação e igual número de
suplente, eleitos pelos seus pares, três representantes do corpo
técnico-administrativo em educação e igual número de suplentes, eleitos pelos
seus pares; três representantes do corpo discente e igual número de suplentes,
eleitos pelos seus pares. Prof. Alessandro falou que se pode fazer um processo
de indicação dos membros que faltam. Diretor Jorge falou que fez uma leitura
equivocada da Resolução e que vai pedir à Reitoria para refazer a Portaria e
solicitou aos membros se a melhor forma seria pedir por inscrição na Lista
Geral dos membros que faltam ou fazer a escolha na próxima Reunião Geral.
Prof. Volnei pediu se teria tempo para esperar até a próxima Reunião Geral e
Diretor Jorge diz que tempo se terá pois não se tem nenhuma reunião prevista.
Prof. Alessandro sugeriu de se fazer uma enquete na Reunião Geral e
Professora Larissa sugeriu da Coordenação de Assistência Estudantil (CAE)
fazer a indicação dos nomes dos discentes. Diretor Jorge diz que vai
encaminhar e-mail na lista geral e pedir indicação da CAE pedindo perdão pelo
equívoco e agradeceu a Marcelo por ter feito o alerta. Na sequência o Diretor
Jorge situou os membros do Colegiado com relação a IN 26 aprovada pelo
Consup, que estabelece o retorno gradativo às atividades práticas presenciais,
seguindo o fluxo: primeiramente os Docentes interessados solicitaram as aulas
práticas enviando um formulário aos Coordenadores de curso, que juntamente
com o Colegiado de Curso discutiram e estabeleceram as prioridades,
posteriormente os Coordenadores enviaram Memorando à Direção de Ensino
para ser analisado pelo Comitê Institucional de Emergência (CIE) local. Após
houve uma reunião conjunta da Direção de Ensino, Direção de Administração e
CIE local, na qual não houve nenhuma objeção a nenhum dos pedidos e todos
foram autorizados. Diretor Jorge ressaltou ainda que foi realizado um
treinamento com orientações para os terceirizados e que haverá uma reunião
com todos os docentes que solicitaram as aulas práticas para se reforçar a
importância do distanciamento e a reafirmação de todas as medidas de
biossegurança para que se tenham a realização das atividades de modo
seguro. Prof. Alessandro saiu da reunião e o diretor Jorge agradeceu a sua
participação. Diretor Jorge apresentou a organização do calendário de aulas
práticas a serem realizadas de modo presencial e pede aos Membros do



Colegiado para darem o seu parecer e se o Colegiado não tiver nenhuma
objeção se emitirá as portarias de autorização para o desenvolvimento das
atividades práticas, na sequência abriu o espaço para questionamentos,
ponderações e pediu que os membros escrevam no Chat se estão de acordo
ou se tem alguma objeção. Prof. Volnei levantou a problemática das visitas
técnicas e gostaria de saber como ficou decidido, pois o Eixo de Edificações
colocou que eles têm necessidade de fazer visitas técnicas e o Eixo de
Recursos Naturais fez a solicitação de como se fossem fazer uma aula prática
no Campus. Diretor Jorge diz que o que foi acordado na reunião do CIE que
como as aulas práticas devem ter um plano de trabalho e emissão de Portaria
foi entendido que para as visitas técnicas se terá um outro fluxo, devem
encaminhar a solicitação ao CIE local com uma semana de antecedência com
a relação de alunos participantes e acompanhantes. Aluno Deive colocou que
tinha uma dúvida, que se de acordo com o calendário, as aulas práticas iriam
ocupar todo o turno. Diretor Jorge respondeu que no máximo iriam ser de 4
horas, mas que ficaria a cargo do professor estipular os horários que serão
registrados na tabela bem como o técnico que auxiliará nas aulas. A Professora
Larissa comenta que no formulário de solicitação foi informado o horário das
aulas. Diretor Jorge pediu que coloquem no Chat se estão de acordo,
desacordo ou se abstêm com a organização das aulas apresentadas. Todos os
membros do Colegiado de Campus presentes concordaram com a organização
do calendário exposto. Diretor Jorge finalizou dizendo que irá providenciar a
correção da Portaria junto a Reitoria e pede desculpa mais uma vez pelo
equívoco. Nada mais havendo a tratar, o Diretor Geral agradeceu a disposição
dos membros a participarem do Colegiado ressaltando que o mesmo é muito
importante para ajudar nas decisões e na busca de soluções, agradeceu
especialmente a presença da representante da sociedade civil, Ione e do
representante dos discentes, Deive encerrando a reunião, e eu, Ana Lúcia
Moreira Mohr, lavrei está ata, que tem a gravação da reunião como
comprovação, devido ao trabalho remoto.


